

USB-C® Dock

Dual 4K HDMI™



Scan for web instructions

PD 3.1 140W charger is included with the JCD3199P model only

EN: Quick Installation Guide
DE: Kurzanleitung
FR: Guide d'installation rapide
DK: Startvejledning
NL: Snelle installatiegids

ES: Guía de instalación rápida
PT: Guia de instalação rápida
SV: Snabbinstallationsguide
DK: Startvejledning
NO: Hurtinstallationsveiledning
FI: Pika-asennusopas

JCD3199
JCD3199P

- **Features**
 - Supports dual 4K HDMI™ (4K@60Hz + 4K@30 Hz) / Supports Power Delivery 3.1 140W power in
 - Reliable network connectivity via the Gigabit Ethernet
 - Two USB™ 10Gbps and two USB™ 5Gbps ports for connecting peripherals
 - Cable storage compartment / Security lock
 - Built-in magnetic wireless charging pad up to 15W fast wireless charging. Compatible with iPhone® MagSafe®.
 - The wireless charging will not work without connecting a USB-C® power adapter.
- **System requirements**
 - Available USB-C® port that supports DisplayPort™ alternate mode and USB™ Power Delivery 2.0/3.0 or 3.1. Please refer to the manufacturer of your computer for more information about Power Delivery
 - The host device must support DisplayPort™ 1.4 to achieve 4K resolution at 60 Hz

- **Special notes**
 - Driver installation is required for macOS® and Windows®. If the computer has network access and administrative rights, Windows® can automatically install the driver when the device is plugged in.
 - In order for the computer to charge you much connect a USB-C® power adapter and the computer must support Power Delivery. If you are using high-powered USB™ devices, attach a USB-C® power adapter to the power delivery port to ensure maximum performance. To avoid disconnection, do not remove the power adapter while copying files.
 - We advise no more than one (1) bus-powered/portable external hard disk drive to be connected to the adapter at a time.
 - The 15W wireless charging only will work when a USB-C® power adapter over 60W is connected to the dock.
 - Please check the bottom of the product for marking information

■ Windows® 11/10 - Display Driver Installation

The driver will automatically download & install on Windows® 11/10 devices when the J5create device is plugged into the computer. (Plug & Play requires internet access and administrative rights)

- Step 1: Download Driver From Our Website**
For manual installation, keep the J5create device unplugged. You can download the latest driver at www.j5create.com under Support > Downloads/Drivers. Then search for the product by entering the model number or by scrolling down our product and clicking on the Windows® driver button.
- Step 2: Install Driver** Click on the "J5create" file that should appear near the bottom left or right of your web browser to install the driver, then follow the prompts that appear. You may have to scroll down to find the J5create folder to open the J5create file to begin installation. To navigate to the Downloads folder, click on the Windows® icon at the bottom left corner (Windows® 10) or center (Windows® 11) of your screen then search for Downloads and open the J5create file.

- Step 3: Restart Device** Once the installation has completed, click "Restart" to finish installing the software. After your computer has restarted, connect the J5create device to the computer, then connect your displays, peripherals, and/or power adapter (optional) to the J5create device. Now you are ready to use your J5create device!

- Step 4: Display Setting (Optional)**
You can configure and rearrange your displays through the Windows® display settings. To access the display settings, right-click on the desktop/background and select "Display Setting" from the menu that appears.

- Step 5: Select Sound Device(Optional)**
You may need to select your sound device afterwards, do so click on the Windows® icon at the bottom left corner (Windows® 10) or center (Windows® 11) of your screen and select "Sound" from the menu that appears. You may have to scroll down to find the J5create folder to open the J5create file to begin installation. To navigate to the Downloads folder, click on the Windows® icon at the bottom left corner (Windows® 10) or center (Windows® 11) of your screen then search for Downloads and open the J5create file.

- Step 6: Display Setting (Optional)**
You can configure and rearrange your displays through the Windows® display settings. To access the display settings, right-click on the desktop/background and select "Display Setting" from the menu that appears.

- Step 7: Only applicable to macOS® 13 or later**
Plug in the J5create device, you will receive a system prompt that reads "Allow accessory to connect?", click on "Allow".
- Step 6 (Optional but recommended)**
You will receive a notification that reads "USB Display Device Notifications", click on the notification OR click on the Apple® icon at the top left -> System Settings > Notifications > USB Display Device > Then make sure "Apple® Notifications" is on.

- Step 7 (Only applies to macOS® 11 or later)** Connect your monitor, TV, or display to the J5create device. You will see a system prompt that reads "Allow accessory to connect?", click on "Allow".
- Step 8 (Only applies to macOS® 10.15 or later)** Connect your monitor, TV, or display to the J5create device. You will see a system prompt that reads "Allow accessory to connect?", click on "Allow".
- Step 9 (Optional)** Click on the Apple® icon > System Settings > Sound > Output & Input select "J5create", here you can select which device has sound output.

- Step 10 (Optional)** Click on the Apple® icon > System Settings > Sound > Output & Input select "J5create", here you can select which device has sound output.
- Step 11 (Optional)** Click on the Apple® icon > System Settings > Sound > Output & Input select "J5create", here you can select which device has sound output.
- Step 12 (Optional)** Click on the Apple® icon > System Settings > Sound > Output & Input select "J5create", here you can select which device has sound output.
- Step 13 (Optional)** Click on the Apple® icon > System Settings > Sound > Output & Input select "J5create", here you can select which device has sound output.

- Step 14 (Optional)** Click on the Apple® icon > System Settings > Sound > Output & Input select "J5create", here you can select which device has sound output.

- Step 15 (Optional)** Click on the Apple® icon > System Settings > Sound > Output & Input select "J5create", here you can select which device has sound output.

- Step 16 (Optional)** Click on the Apple® icon > System Settings > Sound > Output & Input select "J5create", here you can select which device has sound output.

- Step 17 (Optional)** Click on the Apple® icon > System Settings > Sound > Output & Input select "J5create", here you can select which device has sound output.

- Step 18 (Optional)** Click on the Apple® icon > System Settings > Sound > Output & Input select "J5create", here you can select which device has sound output.

- Step 19 (Optional)** Click on the Apple® icon > System Settings > Sound > Output & Input select "J5create", here you can select which device has sound output.

- Step 20 (Optional)** Click on the Apple® icon > System Settings > Sound > Output & Input select "J5create", here you can select which device has sound output.

- Step 21 (Optional)** Click on the Apple® icon > System Settings > Sound > Output & Input select "J5create", here you can select which device has sound output.

- Step 22 (Optional)** Click on the Apple® icon > System Settings > Sound > Output & Input select "J5create", here you can select which device has sound output.

- Step 23 (Optional)** Click on the Apple® icon > System Settings > Sound > Output & Input select "J5create", here you can select which device has sound output.

- Step 24 (Optional)** Click on the Apple® icon > System Settings > Sound > Output & Input select "J5create", here you can select which device has sound output.

- Step 25 (Optional)** Click on the Apple® icon > System Settings > Sound > Output & Input select "J5create", here you can select which device has sound output.

- Step 26 (Optional)** Click on the Apple® icon > System Settings > Sound > Output & Input select "J5create", here you can select which device has sound output.

- Step 27 (Optional)** Click on the Apple® icon > System Settings > Sound > Output & Input select "J5create", here you can select which device has sound output.

- Step 28 (Optional)** Click on the Apple® icon > System Settings > Sound > Output & Input select "J5create", here you can select which device has sound output.

- Step 29 (Optional)** Click on the Apple® icon > System Settings > Sound > Output & Input select "J5create", here you can select which device has sound output.

- Step 30 (Optional)** Click on the Apple® icon > System Settings > Sound > Output & Input select "J5create", here you can select which device has sound output.

- Step 31 (Optional)** Click on the Apple® icon > System Settings > Sound > Output & Input select "J5create", here you can select which device has sound output.

- Step 32 (Optional)** Click on the Apple® icon > System Settings > Sound > Output & Input select "J5create", here you can select which device has sound output.

- Step 33 (Optional)** Click on the Apple® icon > System Settings > Sound > Output & Input select "J5create", here you can select which device has sound output.

- Step 34 (Optional)** Click on the Apple® icon > System Settings > Sound > Output & Input select "J5create", here you can select which device has sound output.

- Step 35 (Optional)** Click on the Apple® icon > System Settings > Sound > Output & Input select "J5create", here you can select which device has sound output.

- Step 36 (Optional)** Click on the Apple® icon > System Settings > Sound > Output & Input select "J5create", here you can select which device has sound output.

- Step 37 (Optional)** Click on the Apple® icon > System Settings > Sound > Output & Input select "J5create", here you can select which device has sound output.

- Step 38 (Optional)** Click on the Apple® icon > System Settings > Sound > Output & Input select "J5create", here you can select which device has sound output.

- Step 39 (Optional)** Click on the Apple® icon > System Settings > Sound > Output & Input select "J5create", here you can select which device has sound output.

- Step 40 (Optional)** Click on the Apple® icon > System Settings > Sound > Output & Input select "J5create", here you can select which device has sound output.

- Step 41 (Optional)** Click on the Apple® icon > System Settings > Sound > Output & Input select "J5create", here you can select which device has sound output.

- Step 42 (Optional)** Click on the Apple® icon > System Settings > Sound > Output & Input select "J5create", here you can select which device has sound output.

- Step 43 (Optional)** Click on the Apple® icon > System Settings > Sound > Output & Input select "J5create", here you can select which device has sound output.

- Step 44 (Optional)** Click on the Apple® icon > System Settings > Sound > Output & Input select "J5create", here you can select which device has sound output.

- Step 45 (Optional)** Click on the Apple® icon > System Settings > Sound > Output & Input select "J5create", here you can select which device has sound output.

- **Eigenschaften**
 - Unterstützt Dual 4K HDMI™ (4K@60Hz + 4K@30 Hz) / Unterstützt Power Delivery 3.1-Eingang mit 140 Watt
 - Zuverlässige Netzwerkvernetzung über Gigabit Ethernet
 - Zwei USB™-Anschlüsse mit 10 Gb/s und zwei USB™-Anschlüsse mit 5 Gb/s für den Anschluss von Peripheriegeräten
 - Kabelaufnahmefach / Sicherheitsverriegelung
 - Integriertes magnetisches Drahtlosladegerät stellt drahtloses Schnellladen von bis zu 15 Watt bereit. Kompatibel mit iPhone® MagSafe®.
 - Das drahtlose Laden funktioniert nicht ohne Anschluss eines USB-C®-Netzzeils.
- **Systemanforderung**
 - Ein USB-C®-Port mit Unterstützung von DisplayPort™ Alternatemode sowie USB™ Power Delivery 2.0/3.0 oder 3.1.
 - Weitere Informationen zu Ihrem Gerät erhalten Sie vom Hersteller Ihres Computers
 - Das Host-Gerät muss DisplayPort™ 1.4 unterstützen, um 4K-Auflösung bei 60 Hz zu erzielen.

- **Besondere Hinweise**
 - Treiber-Installation ist erforderlich für macOS® und Windows®. Ist der Computer über Netzwerk und mit Administratorrechten ausgestattet, kann Windows® den Treiber beim Anschluss des Geräts automatisch installieren.
 - Damit Ihnen der Computer eine hohe Ladeleistung liefert, schließen Sie ein USB-C®-Netzteil an, zudem muss der Computer Power Delivery unterstützen.
 - Bei Verwendung leistungsstarker USB™-Geräte verbinden Sie zur Erzielung einer maximalen Leistung ein USB-C®-Netzteil mit dem Stromversorgungsanschluss. Zur Vermeidung von Störungen dürfen Sie das Netzteil neben dem Computer anschließen.
 - Bitte überprüfen Sie die Unterseite des Produkts für Markierungsinformationen.
 - Sie sollten nicht mehr als eine (1) Bus-betriebene/tragbare externe Festplatte auf einmal mit dem Adapter verbinden.
 - Das 15-Watt-Schnellladen funktioniert nur, wenn ein USB-C®-Netzteil mit mehr als 60 Watt an das Dock angeschlossen ist.
 - Bitte überprüfen Sie die Unterseite des Produkts für Markierungsinformationen.

■ Windows® 11/10 - Installation des Anzeigetreibers

Der Treiber wird automatisch heruntergeladen und auf Geräten mit Windows® 11/10 installiert, wenn das J5create-Gerät an den Computer angeschlossen wird. (Für Plug & Play-Funktion sind ein Internetzugang sowie administrative Berechtigungen erforderlich)

- Schritt 1: Treiber von unserer Website herunterladen**
Lassen Sie das J5create-Gerät für eine manuelle Installation ausgeteckt. Sie können den aktuellen Treiber von www.j5create.com unter Support > Downloads/Treiber herunterladen. Suchen Sie nach dem Produkt durch Eingabe der Modellnummer oder durch Scrollen nach unten und Klicken auf den Windows®-Treiber-Knopf.
- Schritt 2: Treiber installieren** Klicken Sie auf die Datei „J5create“, die unten links oder oben rechts in Ihrem Webbrowser angezeigt werden sollte, um mit der Installation zu beginnen, und richten Sie sich nach den angezeigten Bildschirmwennungen. (Möglichweise müssen Sie zum Öffnen der Datei die J5create-Ordnerstruktur durchklicken, um die Datei zu finden.)

- Schritt 3: Gerät neu starten** Sobald die Installation abgeschlossen ist, klicken Sie zur Fertigstellung der Softwareinstallation auf „Neu starten“. Nach Neustart Ihres Computers verbinden Sie erst die J5create-Dockingstation mit dem Computer und dann die Anzeigegeräte, die Peripheriegeräte und/oder Ihr Netzwerk (optional). Ihre J5create-Dockingstation ist jetzt betriebsbereit.

- Schritt 4: Anzeigeeinstellung (Optional)**
Sie können Ihre Anzeigegeräte über die Windows®-Anzeigeeinstellungen konfigurieren und neu anordnen. Greifen Sie auf die Anzeigeeinstellungen zu, indem Sie mit der rechten Maustaste auf den Desktop/Hintergrund klicken und „Anzeigeeinstellungen“ aus dem angezeigten Menü wählen.

- Schritt 5: Soundgerät auswählen (optional)**
Möglicherweise müssen Sie hiernach Ihr Soundgerät auswählen. Klicken Sie zu diesem Zweck auf die Windows®-Schaltfläche unten links (Windows® 10) oder in der Mitte (Windows® 11) auf Ihren Bildschirm und suchen Sie nach Systemsteuerung > Hardware und Sound > Sound. Hier können Sie Ihren Lautsprecher und Ihr Mikrofon als Standardgerät auswählen. Mit einem Rechtsklick auf das gewünschte Gerät wird es als Standardgerät festgelegt. Um die Standardkommunikationsfunktion festzulegen, um Ihr Standardmikrofon auszuwählen.

- Schritt 6: Display-Einstellung (Optional)**
Sie können Ihre Anzeigegeräte über die Windows®-Anzeigeeinstellungen konfigurieren und neu anordnen. Greifen Sie auf die Anzeigeeinstellungen zu, indem Sie mit der rechten Maustaste auf den Desktop/Hintergrund klicken und „Anzeigeeinstellungen“ aus dem angezeigten Menü wählen.

- Schritt 7: Nur für macOS® 13 oder später**
Stecken Sie das J5create-Gerät an. Wenn sich dann ein Fenster mit der Frage „Verbinden des Zubehörs erlauben?“ einblendet, klicken Sie auf „Erlauben“.
- Schritt 6 (optional, aber empfohlen)**
Sie erhalten eine Benachrichtigung mit dem Inhalt: „Meldungen des USB-Anzeigegeräts“, klicken Sie auf „Meldungen“, und klicken Sie auf „Erlauben“.

- Schritt 7 (gilt nur für macOS® 11 oder später)** Verbinden Sie Ihren Monitor, Ihre Fernseher oder Ihr Anzeigegerät mit dem J5create-Gerät. Es erscheint ein Bildschirmhinweis-Fenster mit dem Inhalt, dass die „DiViVirtualDisplay“ (DiVi) installiert werden soll. Klicken Sie auf „Installieren“.
- Schritt 8 (gilt nur für macOS® 10.15 oder aktueller)** Verbinden Sie Ihren Monitor, Ihre Fernseher oder Ihr Anzeigegerät mit dem J5create-Gerät. Es erscheint ein Bildschirmhinweis-Fenster mit dem Inhalt, dass die „DiViVirtualDisplay“ (DiVi) installiert werden soll. Klicken Sie auf „Installieren“.
- Schritt 9 (optional)** Klicken Sie auf das Apple-Symbol > Systemeinstellungen > Ton > Ausgabe & Eingabe > „J5create“ wählen. Hier können Sie das gewünschte Audio-Gerät auswählen.

- Schritt 10 (optional)** Klicken Sie auf das Apple-Symbol > Systemeinstellungen > Ton > Ausgabe & Eingabe > „J5create“ wählen. Hier können Sie das gewünschte Audio-Gerät auswählen.
- Schritt 11 (optional)** Klicken Sie auf das Apple-Symbol > Systemeinstellungen > Ton > Ausgabe & Eingabe > „J5create“ wählen. Hier können Sie das gewünschte Audio-Gerät auswählen.
- Schritt 12 (optional)** Klicken Sie auf das Apple-Symbol > Systemeinstellungen > Ton > Ausgabe & Eingabe > „J5create“ wählen. Hier können Sie das gewünschte Audio-Gerät auswählen.
- Schritt 13 (optional)** Klicken Sie auf das Apple-Symbol > Systemeinstellungen > Ton > Ausgabe & Eingabe > „J5create“ wählen. Hier können Sie das gewünschte Audio-Gerät auswählen.

- Schritt 14 (optional)** Klicken Sie auf das Apple-Symbol > Systemeinstellungen > Ton > Ausgabe & Eingabe > „J5create“ wählen. Hier können Sie das gewünschte Audio-Gerät auswählen.

- Schritt 15 (optional)** Klicken Sie auf das Apple-Symbol > Systemeinstellungen > Ton > Ausgabe & Eingabe > „J5create“ wählen. Hier können Sie das gewünschte Audio-Gerät auswählen.

- Schritt 16 (optional)** Klicken Sie auf das Apple-Symbol > Systemeinstellungen > Ton > Ausgabe & Eingabe > „J5create“ wählen. Hier können Sie das gewünschte Audio-Gerät auswählen.

- Schritt 17 (optional)** Klicken Sie auf das Apple-Symbol > Systemeinstellungen > Ton > Ausgabe & Eingabe > „J5create“ wählen. Hier können Sie das gewünschte Audio-Gerät auswählen.

- Schritt 18 (optional)** Klicken Sie auf das Apple-Symbol > Systemeinstellungen > Ton > Ausgabe & Eingabe > „J5create“ wählen. Hier können Sie das gewünschte Audio-Gerät auswählen.

- Schritt 19 (optional)** Klicken Sie auf das Apple-Symbol > Systemeinstellungen > Ton > Ausgabe & Eingabe > „J5create“ wählen. Hier können Sie das gewünschte Audio-Gerät auswählen.

- Schritt 20 (optional)** Klicken Sie auf das Apple-Symbol > Systemeinstellungen > Ton > Ausgabe & Eingabe > „J5create“ wählen. Hier können Sie das gewünschte Audio-Gerät auswählen.

- Schritt 21 (optional)** Klicken Sie auf das Apple-Symbol > Systemeinstellungen > Ton > Ausgabe & Eingabe > „J5create“ wählen. Hier können Sie das gewünschte Audio-Gerät auswählen.

- Schritt 22 (optional)** Klicken Sie auf das Apple-Symbol > Systemeinstellungen > Ton > Ausgabe & Eingabe > „J5create“ wählen. Hier können Sie das gewünschte Audio-Gerät auswählen.

- Schritt 23 (optional)** Klicken Sie auf das Apple-Symbol > Systemeinstellungen > Ton > Ausgabe & Eingabe > „J5create“ wählen. Hier können Sie das gewünschte Audio-Gerät auswählen.

- Schritt 24 (optional)** Klicken Sie auf das Apple-Symbol > Systemeinstellungen > Ton > Ausgabe & Eingabe > „J5create“ wählen. Hier können Sie das gewünschte Audio-Gerät auswählen.

- Schritt 25 (optional)** Klicken Sie auf das Apple-Symbol > Systemeinstellungen > Ton > Ausgabe & Eingabe > „J5create“ wählen. Hier können Sie das gewünschte Audio-Gerät auswählen.

- Schritt 26 (optional)** Klicken Sie auf das Apple-Symbol > Systemeinstellungen > Ton > Ausgabe & Eingabe > „J5create“ wählen. Hier können Sie das gewünschte Audio-Gerät auswählen.

- Schritt 27 (optional)** Klicken Sie auf das Apple-Symbol > Systemeinstellungen > Ton > Ausgabe & Eingabe > „J5create“ wählen. Hier können Sie das gewünschte Audio-Gerät auswählen.

- Schritt 28 (optional)** Klicken Sie auf das Apple-Symbol > Systemeinstellungen > Ton > Ausgabe & Eingabe > „J5create“ wählen. Hier können Sie das gewünschte Audio-Gerät auswählen.

- Schritt 29 (optional)** Klicken Sie auf das Apple-Symbol > Systemeinstellungen > Ton > Ausgabe & Eingabe > „J5create“ wählen. Hier können Sie das gewünschte Audio-Gerät auswählen.

- Schritt 30 (optional)** Klicken Sie auf das Apple-Symbol > Systemeinstellungen > Ton > Ausgabe & Eingabe > „J5create“ wählen. Hier können Sie das gewünschte Audio-Gerät auswählen.

- Schritt 31 (optional)** Klicken Sie auf das Apple-Symbol > Systemeinstellungen > Ton > Ausgabe & Eingabe > „J5create“ wählen. Hier können Sie das gewünschte Audio-Gerät auswählen.

- Schritt 32 (optional)** Klicken Sie auf das Apple-Symbol > Systemeinstellungen > Ton > Ausgabe & Eingabe > „J5create“ wählen. Hier können Sie das gewünschte Audio-Gerät auswählen.

- Schritt 33 (optional)** Klicken Sie auf das Apple-Symbol > Systemeinstellungen > Ton > Ausgabe & Eingabe > „J5create“ wählen. Hier können Sie das gewünschte Audio-Gerät auswählen.

- Schritt 34 (optional)** Klicken Sie auf das Apple-Symbol > Systemeinstellungen > Ton > Ausgabe & Eingabe > „J5create“ wählen. Hier können Sie das gewünschte Audio-Gerät auswählen.

- Schritt 35 (optional)** Klicken Sie auf das Apple-Symbol > Systemeinstellungen > Ton > Ausgabe & Eingabe > „J5create“ wählen. Hier können Sie das gewünschte Audio-Gerät auswählen.

- Schritt 36 (optional)** Klicken Sie auf das Apple-Symbol > Systemeinstellungen > Ton > Ausgabe & Eingabe > „J5create“ wählen. Hier können Sie das gewünschte Audio-Gerät auswählen.

- Schritt 37 (optional)** Klicken Sie auf das Apple-Symbol > Systemeinstellungen > Ton > Ausgabe & Eingabe > „J5create“ wählen. Hier können Sie das gewünschte Audio-Gerät auswählen.

- Schritt 38 (optional)** Klicken Sie auf das Apple-Symbol > Systemeinstellungen > Ton > Ausgabe & Eingabe > „J5create“ wählen. Hier können Sie das gewünschte Audio-Gerät auswählen.

- Schritt 39 (optional)** Klicken Sie auf das Apple-Symbol > Systemeinstellungen > Ton > Ausgabe & Eingabe > „J5create“ wählen. Hier können Sie das gewünschte Audio-Gerät auswählen.

- Schritt 40 (optional)** Klicken Sie auf das Apple-Symbol > Systemeinstellungen > Ton > Ausgabe & Eingabe > „J5create“ wählen. Hier können Sie das gewünschte Audio-Gerät auswählen.

- Schritt 41 (optional)** Klicken Sie auf das Apple-Symbol > Systemeinstellungen > Ton > Ausgabe & Eingabe > „J5create“ wählen. Hier können Sie das gewünschte Audio-Gerät auswählen.

- Schritt 42 (optional)** Klicken Sie auf das Apple-Symbol > Systemeinstellungen > Ton > Ausgabe & Eingabe > „J5create“ wählen. Hier können Sie das gewünschte Audio-Gerät auswählen.

- Schritt 43 (optional)** Klicken Sie auf das Apple-Symbol > Systemeinstellungen > Ton > Ausgabe & Eingabe > „J5create“ wählen. Hier können Sie das gewünschte Audio-Gerät auswählen.

- Schritt 44 (optional)** Klicken Sie auf das Apple-Symbol > Systemeinstellungen > Ton > Ausgabe & Eingabe > „J5create“ wählen. Hier können Sie das gewünschte Audio-Gerät auswählen.

- Schritt 45 (optional)** Klicken Sie auf das Apple-Symbol > Systemeinstellungen > Ton > Ausgabe & Eingabe > „J5create“ wählen. Hier können Sie das gewünschte Audio-Gerät auswählen.

- **Caractéristiques**
 - Prise en charge de deux 4K HDMI™ (4K@60Hz + 4K@30 Hz) / Prise en charge de l'alimentation Power Delivery 3.1 140W.
 - Connexion réseau fiable via le Gigabit Ethernet
 - Deux ports USB™ 10 Gbps et deux ports USB™ 5 Gbps pour connecter des périphériques
 - Compartiment de rangement des câbles / Verrou de sécurité
 - Chargeur sans fil magnétique intégré de jusqu'à 15 W pour chargement rapide sans fil. Compatible avec iPhone® MagSafe®.
 - Le chargement sans fil ne fonctionnera pas sans un adaptateur d'alimentation USB-C®.
- **Configuration recommandée**
 - Port USB-C® disponible prenant en charge le mode alternatif DisplayPort™ et USB™ Power Delivery 2.0/3.0 ou 3.1. Veuillez vous reporter au fabricant de votre ordinateur pour plus d'informations sur votre appareil.
 - Le périphérique hôte doit prendre en charge DisplayPort™ 1.4 pour obtenir une résolution 4K à 60 Hz.

- **Remarques spéciales**
 - L'installation du pilote est requise pour macOS® et Windows®. Si l'ordinateur dispose d'un accès au réseau et de droits d'administration, Windows® peut installer automatiquement le pilote lorsque l'appareil est branché.
 - Pour que l'ordinateur puisse se recharger, vous devez connecter un adaptateur d'alimentation USB-C® et l'ordinateur doit prendre en charge Power Delivery.
 - Si vous utilisez des périphériques USB™ à haute puissance, branchez l'adaptateur d'alimentation USB-C® sur le port d'alimentation pour garantir des performances optimales. Pour éviter des problèmes, ne débranchez pas l'adaptateur d'alimentation pendant la copie des fichiers.
 - Nous vous recommandons de ne pas connecter plus d'un (1) disque dur externe portable/alimenté par bus à l'adaptateur à tout moment.
 - Le chargement sans fil de 15 W ne fonctionnera que lorsqu'un adaptateur d'alimentation USB-C® de plus de 60 W est connecté à la station de charge.
 - Veuillez vérifier le dessous du produit pour les informations de marquage.

■ Windows® 11/10 - Installation du pilote d'affichage

Le pilote sera automatiquement téléchargé et installé sur les appareils Windows® 11/10 lorsque l'appareil J5create est connecté à l'ordinateur. (Plug & Play nécessite un accès à Internet et les droits d'administration)

- Étape 1: Télécharger le pilote depuis notre site web**
Pour l'installation manuelle, gardez le périphérique J

料 號：5EDD3199100201

日 期：2023-09-11

製作版本：V2版

產品名稱：JCD3199+3199P

需求內容：QIG

成型尺寸：130*130mm

展開尺寸：650X520mm

歐洲16語

材 質：70p模造紙

雙面黑白印+W折+對折